



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 15 – April 2012

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 15. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern zum Bau des CFO-Kinderdorfes in Nepal.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde

Ich melde mich mit einer kurzen Zusammenfassung über die Fortschritte beim CFO-Kinderheimbau und die beigefügten Bilder entstanden Anfang dieser Woche.

Das Wächterhäuschen mit Rezeption am Eingang zur Kinderheimanlage ist fertig überdacht, ebenso das 6.Kinderhaus und fast fertig ist der Aufbau auf dem Study Center.

Mit dem Bau des Wasserbehälters wurde im März begonnen und über Größe und Standort der Biogasanlage wurde diese Woche entschieden.

Das Study Center ist nun innen verputzt und sobald die Gelder für einen Teil der Inneneinrichtung nach Nepal überwiesen sind, kann mit dem Verlegen der Böden und dem Innenanstrich der Häuser begonnen werden.

Weitere Spenden für die Inneneinrichtung sind jedoch vonnöten und derzeit wird alles getan, damit zumindest drei Kinderhäuser in Bälde eingerichtet sind und unsere Kinder im Frühling umziehen können.

Mit Dank verbleiben wir

Olga Lasota und das CFO-Team

Children`s Future Organization

Kathmandu, Nepal

Nachfolgend wieder aktuelle Bilder vom Gelände des CFO-Kinderdorfes



Die Rezeption am Eingang des Kinderdorfes.



Verputzarbeiten an einem Kinderhaus



Arbeiter beim Bauen der 2 Wasserbehälter.



Die Nordansicht des Studycenter.



Die Südansicht des Studycenter.



Arbeitspause – Muss ja schließlich auch mal sein.



Frühling in Dhading.



Kaum zu glauben – Eine CFO-Ananas.

Weitere Informationen, wie immer auch auf unserer Homepage.

www.kinderhilfe-nepal.eu

Mit besten Grüßen

Lothar Schmid